

Warum ich Vaterstetten mag...



Ich bin in München geboren und kam schon kurz darauf in das damals noch sehr ländliche Vaterstetten. Seitdem bin ich hier „dahoam“. Seit über 25 Jahren lebe ich mit meiner Familie in der „Reitsberger-Siedlung“, wo gute Nachbarschaft bis heute sehr groß geschrieben und gelebt wird. Jeder ist für den anderen da, gemeinsam feiern wir Feste und organisieren viele Aktivitäten. Das ist in dieser Form heute leider sehr selten geworden und darum auch ein besonderer Grund, warum ich mein Vaterstetten mag.

„Kod kuće“ – auf kroatisch „Dahoam“ – bin ich aber seit nun auch schon zehn Jahren in Trogir, Vaterstettens kroatischer Partnerstadt. Es ist mir eine große Ehre, zusammen mit vielen anderen in Dalmatien verliebten Menschen die dritte Städtepartnerschaft meiner Heimatgemeinde verantwortlich betreuen zu dürfen. Es macht Spaß, Europa an seiner Basis zu erleben, hinter die Kulissen eines wunderschönen Landes zu blicken und dabei immer wieder wunderbare Menschen kennenzulernen. Diese Partnerschaft hat uns schon oft Momente beschert, die man mit keinem Geld der Welt bezahlen könnte. „Nismo samo partneri, nismo samo prijatelji, mi smo jedna obitelj – Wir sind nicht nur Partner, wir sind nicht nur Freunde, wir sind eine Familie“, wie ein Trogirer mal sagte und so ist es!

Michael Baier für LIVING&style
(1. Vorsitzender Partnerschaft mit Trogir e. V.)